

# Erdgas-Suche in Nordhessen: Antrag bleibt

**WIESBADEN.** Trotz des Rückzuges aus Thüringen und Sachsen-Anhalt will BNK Petroleum die Vorbereitung zur Erdgassuche in Hessen nicht aufgeben. Das hat das Unternehmen Hessens Umweltministerium auf Anfrage mitgeteilt. Das heißt: Ein Antrag beim RP Darmstadt, der die Suche im nordhessischen 5000-Quadratkilometer-Feld Adler-South möglich machen soll, läuft weiter.

In Thüringen und Sachsen-Anhalt hatte BNK schon suchen können. Dort wurde das Projekt wegen mangelnder Aussicht auf lohnende Ausbeutung aufgegeben. (wrk)